

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: La administración de Fernando Purón, en Piedras Negras, Coahuila, entidad gobernada por Rubén Moreira, mejoró su calidad crediticia debido a que el nivel de deuda a largo plazo es muy bajo, según Fitch Ratings, así como su sostenibilidad alta. Además, según la calificadora, las contingencias son nulas en materia de pensiones y jubilaciones y las finanzas sanas del organismo de agua, el cual no ha requerido de transferencias del Municipio para su operación. Sin embargo, los ingresos propios a totales por debajo de la mediana de los municipios similares en el país, acotados por el tamaño de su economía. Aunado a lo anterior, el municipio presentó balances primarios deficitarios durante los últimos dos ejercicios fiscales y está expuesto a contingencias de desastres naturales. Muy endebles las finanzas de Fernando Purón.